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第１回大和市福祉有償運送運営協議会 会議録 

■日 時：平成２１年７月１５日（水） 午後 1 時 30 分～ 

■場 所：大和市役所保健福祉センター５階５０１会議室 

■参加者数  １７名 

出席委員    １１名 

石原啓子（会長）、永井圭子（職務代理）、居垣章子、八橋晟、二見保彦、 

大滝信一（委任状）、森英志、松園フミ子、片山鉱蔵、渋谷増夫、石毛紀生（代理出席）、 

（敬称略、名簿順） 

 

オブザーバー １名 

江頭 （敬称略） 

 

事 務 局    ５名 

金守（健康福祉部長）、小野（健康福祉総務課長）、斎藤（健康福祉総務課主幹）、 

篠崎、鈴木 

                                           

 

１．開 会 

２．会長あいさつ 

それでは、定刻になりましたので、ただ今より「平成２１年度第１回 大和市福祉有償

運送運営協議会」を開会いたします。協議メンバーみなさまにおかれましては、お忙しい

中、ご出席いただきまして誠にありがとうございます。本日は、特定非営利活動法人 桜

学園様が新規に登録を申請されましたので、運営協議会にて審議をしたいと思います。 

 

○委員の出席状況の報告及び配付資料の確認 

 

３．委員の紹介 

〇委員の自己紹介 

 

４．議 事 

＜協議事項＞ 

（１）特定非営利活動法人 桜学園（登録申請）について 

〇事務局より、「資料１：大和市福祉有償運送運営協議会 協議事項」「資料２：自家用有

償旅客運送更新登録の申請に係る協議事項比較一覧」に基づき説明。 
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（主な意見） 

委 員 時間制をとった場合、実際の利用料金について、他の団体と比較してそれほど変

わらないものか。 

事務局 利用者が通院する病院が大和市立病院や中央林間病院であること、また理美容の

お店も施設から 5 分くらいのところにあるということで、5 分のサービス利用とし

て計算した場合、他の団体の料金と比べて高いということはない。 

委 員 他の団体は、乗降介助料について 1,000 としているところもあるが、桜学園は 700

円となって比較して安価になっている。 

事務局 乗降介助料だけの価格を比較すれば差は出てくるが、その他の付添い介助料を加

えるとまた金額は変わってくる。利用者の状態によってどのようなサービスを利

用するかが変わってくるので、一概にこの金額がかかるということは言えない。 

委 員 10 名の利用者に対して、運転者が 1 名ということだが、運転者の数として多いの

か少ないのかお考えを聞きたい。 

桜学園 利用者に対しては、週に 1 度医者が往診に来る。その往診での対応が難しい利用

者や検査入院が必要な場合に、家族で対応できない方について、サービスを利用

していただくことを想定しているので、それほど利用が頻繁にはならないと考え

ている。 

会 長 現在の利用状況にあわせて設定をされているということでよいか。 

桜学園 はい。 

 

 

＜報告事項＞ 

（２）平成 20 年度有償運送実績報告について 

〇事務局より、「資料３：平成 20 年度福祉有償運送実績報告」に基づき報告。 

・資料の訂正 

訂正内容：以下の表のとおり  

修正後 修正前 

腎友会 10,922＋1,287  

＝ 12,209 

腎友会 10,922＋1,287  

＝ 2,088 

欄外 人員合計 17,314 欄外 人員合計 7,193 

 

【確認事項】 

〇議決： 賛成 ：９名  反対 ： ０名   

過半数の賛成が得られたため、議題１については、協議が整いました。 
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（３）軽微な事項の変更について 

〇事務局より、軽微な事項の変更について報告。 

・NPO 法人 大和市腎友会の車両の増減について 

  4 月 20 日 ： 車椅子車   1 台増 

7 月 9 日 ： 回転シート車 1 台減、セダン車 1 台減 

・NPO 法人 ケアびーくるの代表の変更について 

  新代表 奥平 ます美 

 

（４）「市町村運営有償運送の登録に関する処理方針について」等の一部改正について 

〇事務局より、 資料４：「市町村運営有償運送の登録に関する処理方針について」等の一

部改正について報告。 

・自家用有償旅客運送フォローアップ検討会での検討をもとに国土交通省から発出された

通達について説明。 

 

関東運輸局神奈川運輸支局 石毛氏 

・制度を運営していくなかで、現状とあっていないものは、適時適切に改正していこうと

いうのが、通達の内容となっています。 

・通達の内容を確認していただき、不明な点があれば、関東運輸局神奈川運輸支局へ問合

せをお願いしたい。 

 

５．その他 

・今回の協議にて、本市での福祉有償運送実施事業者が 6団体となる。 

・NPO法人アシストやまとは、平成 21年 12月に更新期日を迎えるが、次期は更新を行わな

いことを確認した。 

・平成 22 年 4 月に NPO 法人大和市腎友会の更新期日を迎えるが、2 か月前からの手続きが

可能であるため、平成 22年 2月から 3月の間に更新に関する協議を行うため、運営協議

会を開催させていただきたい。 

・また、年度途中に新規登録申請や料金変更の申請があった場合には、適宜運営協議会を

開催させていただきたく、ご協力をお願いしたい。 

 

 

６．閉 会 

 

（記録者：健康福祉総務課 鈴木） 


